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新潟市立木崎中学校
２学年たより 第５号
令和５年６月３０日発行

新潟市中学校体育大会が終わりました
６月１９日、２０日に（陸上競技とソフトテニスは１２日と１３日、卓球は２４日も）新潟

市中学校体育大会が開催されました。２年生も３年生に交じってレギュラーメンバーとして活
躍した生徒がたくさんいます。また、試合には出られなくても、応援や選手のサポートで活躍
してくれました。どの部も大健闘でした。県大会出場を決めた部・選手は、さらに上の大会に
向けて頑張ってください。残念ながら敗退してしまった部は３年生が引退となり、これからは
２年生が中心となって部活動を盛り上げていかなければなりません。自覚をもって部の良い伝
統を引き継いでほしいと思います。
平日にも関わらず、応援に駆け付けてくださった保護者の方々、ありがとうございました。

＜陸上競技部＞ 笹川 陽向
１２日は１００ｍ走とリレー、１３日はリレー決勝に出ました。１００ｍの予選で11秒97

を出して決勝に出ることができ、決勝で7位という結果でした。リレー予選では、予選タイム
8位で、13日にあるリレーA決勝に出ました。リレー決勝では8位という結果でした。
7月2日、3日には通信大会、７月15日には県総体があります。１００ｍでは11秒7、リレ

ーでは4４秒を目指して全力で頑張りたいです。

＜野球部＞ 小林 飛翔
試合には出られなかったけど、ベンチ仕事や応援を頑張りました。試合には負けてしまいま

した。来年は先輩たちの分まで勝てるように、練習を全力で頑張りたいです。

＜ソフトテニス部＞ 田村 ももか
私も出場した2日目の個人戦では3年生とのペアで戦いましたが、０－４で負けてしまいまし

た。1試合も勝つことができずとても悔しかったです。次の大会での目標は「1試合勝つ」でｗ
す。そのために今回一番できなかったバックの練習を多くしたいです。1年生とのペアなので不
安がありますが、励まし、元気をあげられるようにして、悔いの残らないプレーをしたいです。

＜男子卓球部＞ 佐藤 成
結果は2日間とも負けたけど、どちらも惜しく負けました。シングルスではとても緊張したけ

ど、頑張って1ゲーム取れたので良かったです。

＜女子卓球部＞ 高橋 凛
個人戦で１－３で負けてしまいました。すべてデュースになって負けたので、とても悔しか

ったです。試合でスマッシュがあまり入らなかったので、これからの部活ではスマッシュを練
習し、この悔しさをバネに、次の大会では、できなかったところをできるようにして、1セット
でも多く勝てるように頑張りたいです。

＜バレーボール部＞ 市井 もえか
1日目は2試合とも２－０で勝ち、2日目は０－２で負けてしまいました。でも、最後まで全

力でプレーできたので良かったです。これからはレシーブやサーブに力を入れて練習をして、
いろいろな大会でいい結果を残せるように頑張ります。
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